

新宮町立新宮小学校 新宮の風



令和5年度 第4号

発行日 令和5年6月30日(金)

水泳学習が始まりました

6月1日(木)に実施したプール掃除では、5、6年生が協力して、プールの壁や底、プールサイド等を磨いたり、周りの草取りをしたりして、全校のみんなが気持ちよく学習できるようにきれいにしました。

その後、6月15日(木)から、各学級ごとに順次「プール開き」を行いました。学校では、水泳学習を通して、水に慣れる学習、泳力を伸ばすために練習する学習、自分の命を自分で守る学習にも取り組んでいます。今後も、朝の体調確認とプールカードへの記入をよろしくお願ひいたします。



学習参観への参加、ありがとうございました

6月16日(金)の学習参観には、多数の保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。保護者の皆様の温かい眼差しに見守られ、子どもたち一人一人が瞳を輝かせ、自分の考えを表現し、集中して学習することができました。

今後も、当校の目指す子ども「たくましい子」「やさしい子」「かしこい子」の育成に向けて、教育活動の充実を図っていきたいと考えています。



第1回学校運営協議会を開催しました



新宮小学校は、コミュニティ・スクール(CS)の推進を始めて10年目を迎えます。コミュニティ・スクールとは、学校・家庭・地域が、ともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、協働しながら子どもたちの豊かな成長を支え、「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みです。その意見交換の場の中心的な位置づけとなっているのが学校運営協議会です。

6月16日(金)に第1回学校運営協議会を開催いたしました。本年度は、4年ぶりに通常の形での開催となりました。学校経営についての説明の後に、参加者の皆様には、児童の学習の様子を参観していただき、その後の協議では、貴重なご意見やご感想をいただきました。今後も家庭や地域の皆様と協力して「地域とともにある学校づくり」を推進してまいります。

交通安全教室を開催しました



6月21日(水)に、レインボーモータースクール、新宮町役場地域協働課、新宮町交通安全協会の皆様を招聘し、1年生と4年生の交通安全教室を開催しました。今年度は、糟屋地区交通安全協会からも視察に来られ、たくさんの方に見守られながらの教室となりました。

1年生は、横断歩道や交差点の歩行の仕方、4年生は、自転車の点検や安全な乗り方について教えていただきました。

新宮小学校区は、道幅が狭い地域や交通量が多い地域があります。交通ルールをしっかりと守り、危機回避能力を高めることが大切です。ご家庭でも、交通安全について話題にしてみてください。

新宮中校区「いじめゼロサミット」

新宮町では、「いじめを、しない・させない・みのがさない子どもたちの育成」を目指し、中学校校区ごとに「いじめゼロ宣言」の取組を進めています。新宮中学校区の合言葉「みとめ愛・ささえ愛・はげまし愛～やさしさの心を結び、なかよしの花を咲かせよう～」のもと、本年度も、6年生が中心となって、いじめを無くしていこうと取り組んでいます。6月19日(月)に、新宮中学校区の中学校、小学校がオンラインで「第1回いじめゼロサミット」を行いました。中学校生徒会が作成したプレゼンをもとに「いじめ」についての理解を深め、各校の取組を交流しました。この様子を6年生が各教室で視聴しました。一人一人が意識を高め合って、温かい新宮小学校になるよう、主体的に活動している6年生です。この学びが全校に広がってほしいと思います。



熱中症予防へのご協力をお願いいたします



気温の上昇に伴い、熱中症も心配な時期になってまいりました。登下校時の帽子の着用、十分な量のお茶の準備等、もう一度確認をお願いいたします。学校でも、熱中症指数（暑さ指数）の測定、エアコンの使用（換気をしながら）、こまめな水分補給等、今後も熱中症予防に取り組んでまいります。

【令和5年度7・8月の主な行事予定】※予定は変更になることがあります。

日	曜	7月の行事	18	火	給食最終日
3	月	町内一斉あいさつの日	19	水	大掃除
4	火	6年社会科見学	20	木	終業式
※7月5日～11日 児童下校 14：15		個人懇談 25日(火)～27日(木)			
11	火	6年租税教室	日	曜	8月の行事
13	木	委員会活動 心臓二次検診(対象者)	29	火	第2学期始業式
14	金	クラブ活動			※給食開始は8月31日(木)です。

※スクールカウンセラー来校日

7月 → 5(水)、7(金)、14(金)、19(水)、21(金)、28(金)

8月 → 2(水)、4(金)、25(金)、30(水)

【町民のつどいについて】

7月1日～31日は「第43回同和問題啓発強調月間」「第73回社会を明るくする運動月間」「令和5年度青少年の非行・被害防止全国強調月間」の「三月間」が展開されます。新宮町では、三月間期間中の取組の一つとして「町民のつどい」が開催されます。本年度は、下記の内容で開催されますので、参加されてみてはいかがでしょうか。

日時： 7月1日(土)午前10時開会 場所：そぴあしんぐう 大ホール

記念講演： 堀の中の障がい者・高齢者たち

講師： 山本 譲司さん

【朝の登校についてのお願い】

- 児童昇降口は**7：45に開けます**。子どもたちの安全確保のため、それより早く登校しないようにご協力ををお願いいたします。
- 子どもたちの体力づくりのためにも、「**歩いて登校**」へのご協力ををお願いします。
- 児童の安全のため、学校敷地内への車の乗り入れは禁止としています。